

To: Alumnado de la FCT/ZTF
From: Candidatura EHuler
Subject: Elecciones al Claustro 2026
Date: 12 de febrero de 2026



Querido/a alumno/a:

El próximo jueves 19 de febrero serán las Elecciones al Claustro y nosotros, el alumnado de la Facultad de Ciencia y Tecnología, podremos elegir a 3 representantes de los 53 que elige el alumnado y de los 240 miembros que tiene el órgano en total.

Probablemente, ahora estés pensando: "Ah, ¿que hay elecciones?" o "¿Qué es un claustro?, ¿Eso se come?". Y es normal. La mayor parte del alumnado estamos totalmente desconectados de la política universitaria. Pero porque es difícil. Hace poco tuvimos elecciones para la Junta de la Facultad y para informarse del proceso había que ir físicamente al tablón del Grand Salle a leer los documentos. Para saber cómo funciona cualquier órgano en la universidad tienes que buscar entre 1000 páginas web, la mitad en desuso, hasta encontrar una que te redireccione a una publicación del BOPV donde, después de muchos formalismos, encuentras el párrafo que lo explica. Si quieras enterarte de qué se decide en la universidad tienes que rebuscar entre muchos documentos para no encontrar nada. Demasiado complicado. Bastante tenemos con estudiar, ¿no?.

Pero tampoco podemos permitirnos pasar de ello. Probablemente conozcas alguna optativa que han cancelado por falta de matriculación, algún grupo de inglés que ya no se oferta, algún máster propio como el de Ilustración Científica que también ha sido suspendido. Igual tú querías cursarlas. Diferenciaban a nuestra Universidad del resto. Pero nadie te ha preguntado, las han suspendido y punto. O puede que hayas subido a la biblioteca de Leioa a estudiar la última semana de exámenes y te hayas encontrado con las aulas de estudio tomadas por el Rectorado. En mitad de la semana de exámenes. Nuevamente sin consultar a nadie.

El Claustro es el máximo órgano de representación de la UPV/EHU; una especie de parlamento, donde estudiantes, profesores y personal de administración y servicios se juntan y deciden sobre el futuro de la Universidad. Las normas más básicas de la Universidad se aprueban en el Claustro o en los órganos que dependen de él.

Desde la candidatura EHuler queremos que todo el alumnado, al menos de la FCT/ZFT, tome parte activa en el Claustro. Por eso nos comprometemos a cumplir nuestro programa, a enviar a todo el alumnado un resumen de lo que se decida en el Claustro, y a presentar todas vuestras sugerencias o reclamaciones. Porque hasta ahora parece que las decisiones las toman otros. Tomemos el control de nuestros intereses.

Para eso necesitamos vuestra colaboración. Votadnos el 19 de febrero. No os llevará más de 5 minutos y podréis causar un gran impacto. Si el 19 de febrero no podréis pasarlo por la Facultad, recordad que podéis depositar el voto los días 11,12 y 13 de febrero en el Aula 2 de Decanato.

Muchas gracias,
Candidatura EHuler